ADAC-Sicherheitspreis für Wildschutzzaun. Der "ADAC-Preis für Sicherheit" wurde dieses Iahr dem Wildschutzzaun zuerkannt. Die Jury zeichnete Regierungsbaudirektor Dr. Hans Lorenz, Nürnberg, und Oberforstmeister Josef Braun, Waldaschaff, aus, auf deren Initiative im Spessart der erste Wildschutzzaun an einer deutschen Autobahn gebaut wurde. Der ADAC hofft, damit einen Anstoß zum Bau von weiteren Schutzzäunen an gefährdeten Schnellstraßen gegeben zu haben.

Wildschutzzäune. Wie der Allgemeine Deutsche Automobilclub (ADAC) mitteilte, hat er die Initiatoren des "ersten Wildschutzzaunes an einer deutschen Autobahn", und zwar im Spessart, mit dem diesjährigen "Preis für Sicherheit" ausgezeichnet. Ergänzend zu der Veröffentlichung in WuH Nr. 4 vom 18. 5. 1969, Seite 168, sei darauf hingewiesen, daß zuvor bereits die durch den Frankfurter Stadtwald führenden Autobahnen und Fernstraßen dank des umsichtigen Wirkens von Forstdirektor Ruppert mit Sperrzäunen gesichert wurden. Ferner erfolgte schon 1961 der Bau eines Wildzaunes entlang der von Oberhausen nach Holland verlaufenden Autobahn zwischen Dinslaken und Hünxe, wobei sich die Diplomingenieure Kipp und Kuper sowie Forstmeister Glaßmacher maßgeblich und dankenswert einsetzten.